Junge Tierschützer auf Gut Morhard

AUSSTELLUNG / Emotionale Momente in Sachen Kinder- und Jugendarbeit werden präsentiert.



Kinder und Tiere sind ein gutes Team.

Foto: TierSV Augsburg e. V.

Königsbrunn. Kinder lieben Tiere und helfen mit Feuereifer sogar beim Aufräumen, Misten und Füttern. Auch die Kinderund Jugendarbeit baut zunehmend auf diese Begeisterung. "Denn", so bestätigt Sabina Gassner, Geschäftsführerin des Tierschutzvereins Augsburg, "der Umgang mit Tieren schenkt ihren menschlichen Freunden Lebensfreude, fördert kommunikative Fähigkeiten, Verantwortungsgefühl, Empathie und Teamgeist, steigert das Selbstwertgefühl und bietet einfach viele Gelegenheiten für positive, anregende und emotionale Momente".

In Schnappschüssen und Fotografien konnten einige dieser Momente festgehalten werden. Eine kleine Auswahl der Bilder zeigt der Tierschutzverein Augsburg nun erstmals in der Ausstellung "Junge Tierschützer", die am Samstag, 20. Juni, um 11 Uhr auf Gut Morhard eröffnet wird.

Dazu sind Jung und Alt herzlich eingeladen, für Erfrischungen ist gesorgt, Ideenaustausch und Diskussion sind erwünscht. (es)

Gut Morhard, Landsberger Straße 144, 86343 Königsbrunn, unter Telefon 08231/3406666, gut.morhard@tierschutz-augsburg.de